
                         
PREFEITURA DO MUNICÍPIO DE SÃO PAULO 

SECRETARIA DO VERDE E DO MEIO AMBIENTE 
CONSELHO GESTOR DO PARQUE MUNICIPAL BUENOS AIRES 

 
 

ATA DA OITAVA REUNIÃO ORDINÁRIA DO CONSELHO GESTOR DO 
PARQUE BUENOS AIRES (Biênio 2023/2025) 

 

Local: Parque Buenos Aires Administração 
Data: 21/02/2024 
Horário: 14h 
 
 
 
ATUALIZAÇÕES SOBRE ENCAMINHAMENTOS ANTERIORES: 

1. Fauna autorizou o retorno do produto de limpeza da água no chafariz.  

2. Coleta de galhos e folhas: A SVMA não considerou possível a coleta 

semanal de resíduos; continuarão a ser recolhidos a pedido da 

administradora.( Serão recolhidos sempre que houver necessidade) . 

3. Drenagem no Parque/projeto GEASA: aguardando entrega do projeto à 

SVMA. 

4. WiFi livre: o programa será descontinuado, aguardando nova licitação. O 
sinal foi desativado.  

5. ErêLab: acordadas visitas mensais até o final do ano. A rampa de acesso 

ainda não foi consertada. 

6. Banca de Côco na calçada do Parque: novo dono. 

7. Jardineiro Isaías: foi convidado a participar das próximas reuniões. 

     8.   Cavalete reposto. 

 

 

I. PAUTA: 

1. Canteiro entrada da rua Bahia 

2. Calçadas    

3. Academia 

4. Requerimento de Informação sobre as vagas de acessibilidade na entrada 

do parque.  

5. Requerimento de Informação Fauna 

 

 



INFORMES GERAIS: 

1 - Horário de expediente da administração  

● Domingo à quinta-feira das 9 às 18 horas, com intervalo de almoço das 13 às 14 

horas.  

● Folgas sextas e sábados e serviços externos quando necessário. 

 

2- Calendário das reuniões atualizado – 2024 

13 de março 

10 de abril 

08 de maio 

12 de junho 

10 de julho 

14 de agosto 

11 de setembro 

09 de outubro 

13 de novembro 

11 de dezembro 

Obs.: em caso de feriado a data será remanejada 

 

3. Resposta ao requerimento n. 02 (Dipo) - drenagem 

Em 02/01 a DIPO se manifestou sobre o requerimento, informando que esse pedido não 

está contemplado no planejamento para gestão de 2021-2024. Acrescentou que serão 

adicionadas no quadro de Ações do próximo planejamento e executadas em um futuro 

próximo. Sugeriu a possibilidade da Base trabalhar de forma paliativa, até que de fato as 

obras sejam licitadas. Encaminhamos a ordem de serviço para a Base e estamos no 

aguardo de uma  visita técnica.  

 

4. Regimento interno 

O Conselho foi surpreendido com a informação da administradora de que havia um modelo 

a ser seguido e que seria mais simples que esse texto-padrão fosse logo aprovado, em vez 

da proposta enviada. Ora isso ocorreu após meses de debate e busca de um texto modelo 



e após o regimento ter sido aprovado pelo Conselho. A conselheira Dora se declarou 

chocada com a falta de respeito demonstrada pelo trabalho deste Conselho. 

 

5. Parquinho 

ErêLab: acordadas visitas mensais até o final do ano. A rampa de acesso ainda 

não foi consertada. A  Erelab informou que o conserto da rampa não faz parte do 

contrato; estão vendo a possibilidade de incluí-lo. A administradora encaminhou 

pedido para a Base vir fazer o reparo.  

 

 
II. REUNIÃO DO CONSELHO GESTOR: 

 

Item 1) Canteiro entrada da rua Bahia 

Permanece sem ajardinamento adequado e é usado como local para dejetos dos 

cachorros. Dora reclamou do estado de abandono do local  e perguntou por que 

não foi aproveitada a época de plantio (período de chuva) para a recuperação da 

área. Também a área ao lado da administração não foi feita, como já solicitado em 

reunião anterior do conselho. Além do replantio, o Conselho solicitou que fosse 

providenciada placa sinalizando a proibição de entrada de animais nos canteiros 

para preservação do jardim.  

Luana não explicou porque os canteiros não foram recuperados, apenas respondeu 

que a engenheira agrônoma Flávia é a responsável pela indicação das mudas a 

serem plantadas no parque. Segundo a administradora, após a seleção das 

espécies a Potenza é quem traz as mesmas para o Buenos Aires. Luana entrará 

em contato com a Flávia para as providências referentes a esses canteiros. 

 

Item 2) Calçadas que circundam o Parque 

Nilcea viu jardineiros do parque varrendo a calçada da rua Piauí, o que é de 

responsabilidade da subprefeitura. Luana foi alertada que esse trabalho deve ser 

solicitado à  subprefeitura da Sé através do 156. Em dias de poda de árvores, a 

administração deve acionar a subprefeitura. 

 



O Conselho sugeriu ainda outros temas para serem tratados com a  subprefeitura. 

A administradora ficou de falar com o conselheiro Gustavo para se informar como 

proceder com relação aos temas a seguir : 

● Realocação do ponto de ônibus da Av. Angélica em frente ao parque para o 

quarteirão anterior ou seguinte;  

● A recuperação dos canteiros verdes existentes na frente do parque, para 

que de fato cumpram o papel a que se destinam. Atualmente são apenas 

terra compactada e impermeável. 

 

Item 3) Academia 

A empresa Farah Service deu entrada na SVMA do processo de doação da nova 

academia em 2020, a pedido da conselheira Dora. Porém a aprovação só saiu em 

set/2023, estando ainda pendente a aprovação do DPH. No início de fevereiro, a 

conselheira Dora entrou em contato com o administrador da  Farah para saber se 

havia previsão de instalação da nova estrutura e o sr Michel Farah respondeu que 

não sabia se haveria no momento recursos para concretizar a doação e ficou de 

confirmar logo que possível. 

Frente a este impasse e devido à situação calamitosa de abandono do local, o 

Conselho solicita o acionamento imediato da MPE para retirar os equipamentos 

menores de metal e de madeira que estão quebrados e que põem em risco a 

integridade física dos frequentadores, e pede ainda a revitalização do canteiro no 

local. 

Caso a doação não se concretize, o Conselho recomenda que a atual estrutura 

"Santander" que se encontra no local seja realocada para área sobre o asfalto, 

tradicionalmente ocupada pelos aparelhos hoje degradados.  

 

III. EXTRAS: 

1- Para otimizar o tempo da reunião, retomamos e formalizamos o que já 
havíamos acordado, ou seja, os encaminhamentos e informes deverão ser 
feitos e atualizados via whatsapp, restringindo o tempo de reunião presencial 
para novas pautas. 
 

2- A ATA será postada no drive para revisão e contribuições diretas no texto 
por parte de todos: administradora, conselheiros e colaboradores presentes 
na reunião. Para facilitar a informação sobre a  aprovação final da mesma,  
será enviado no grupo de whatsapp um formulário simples para que todos 
respondam sim ou não.  



 

 

 

IV. ENCAMINHAMENTOS: 

1. Canteiros: providenciar plantio no canteiro na entrada da rua Bahia e ao lado 

da administração. 

2. Calçadas: solicitar à subprefeitura/156 a varrição das calçadas quando 

necessário; conversar com Gustavo da subprefeitura sobre ponto de ônibus 

na calçada do parque; pedir orientação para qual a melhor forma de 

encaminhamento das seguintes questões: 

a. Solicitar realocação do ponto de ônibus para a calçada 

seguinte/anterior; 

b. Solicitar a recuperação dos canteiros verdes na Avenida Angélica em 

frente ao parque. 

c. Solicitar reparo do buraco na calçada em frente à entrada da Avenida 

Angélica. 

3. Academia: O acionamento imediato da MPE para retirar os equipamentos 

danificados de metal e de madeira e recuperação do canteiro. O conselheiro 

Pedro reformulará o texto do Requerimento à SVMA referente às vagas de 

carro.  

 
Encaminhamentos remanescentes: 
1. Aspirador de limpeza do chafariz: Kit de limpeza rateado entre 

colaboradores e conselheiros. Tivemos problemas com tamanho da 

extensão, já resolvido. A máquina foi ligada, mas ainda não funcionou para 

sucção da água. Luana ficou de solicitar à Vilma (Secretaria do Verde e 

Meio Ambiente) a visita de um técnico para avaliar a máquina.  

2. Encaminhar Requerimento de Informações a Fauna: justificativa da ausência 

de análise da biópsia dos passarinhos encontrados mortos. Fazer novo 

requerimento.  

3. Encaminhar Requerimento de Informações sobre as vagas de acessibilidade 

na entrada do parque. Vaga de deficiente: CET deferiu. Ainda não foi 

enviado requerimento à SVMA solicitando a informação necessária.  

 
 
Nada mais havendo a tratar, o coordenador do Conselho Gestor encerrou os 

trabalhos da oitava Reunião Ordinária do Conselho Gestor do Parque Buenos 
Aires. A próxima reunião será realizada no dia 13 de março de 2024 às 14 horas, 
na Administração do Parque. 

Estiveram presentes os conselheiros que assinaram a Lista de Presença, 
constante como ANEXO 1 desta Ata. 
 
 

São Paulo, 21 de fevereiro de 2024. 
 



 

 

 

Conferência: 
Luana Galvão R.S 
RF: 920.148.3________________________ 
Nome do Administrador 

Administrador do Parque  
Coordenador do Conselho Gestor 

 

 

 

 


